



Von 20. März bis 30. September 2024

Burgenland radelt – und Ihr Verein radelt mit!

Radeln macht Freude, fördert die Gesundheit,
belebt die Gemeinde und ist gut fürs Klima.

Mitmachen ist ganz einfach:

Anmeldung des Vereins* mit einer Ansprechperson (Admin) auf:

<https://burgenland.radelt.at/veranstalter>

Wie funktioniert Burgenland radelt?

Die Teilnehmer:innen registrieren sich auf <https://burgenland.radelt.at/> und können anschließend den Verein auswählen. Alle Kilometer, die sie radeln und eintragen (entweder mit der „Österreich radelt“ App oder auf der Website) werden für den Verein gezählt.

Preisverleihung im Herbst 2024

Die besten Vereine des Burgenlandes werden im Herbst öffentlichkeitswirksam ausgezeichnet. Bei Burgenland radelt geht es in erster Linie um den **Alltagsradverkehr!** Alltagswege sollen, wenn möglich, statt mit dem Auto mit dem Rad erledigt werden. Es geht nicht darum, welcher Verein die meisten Kilometer fährt. Bei der Preisverleihung zählen **aktive Teilnehmer:innen im Verhältnis zu Vereinsmitglieder**. Aktive/r Teilnehmer:in ist man schon ab dem ersten eingetragenen Kilometer.

Bundesweit erhalten die aktivsten Vereine je Kategorie jeweils einen Sportartikel Gutschein im Wert von 500 Euro.

Bewerbung

Plakate (A3 zum selbst ausdrucken) **und Folder** stellen wir kostenlos zur Verfügung, so lange der Vorrat reicht! Folder können Admins über unseren Webshop bestellen. Diese Materialien sowie weitere stehen auch zum Download zur Verfügung: <https://burgenland.radelt.at/downloads>

Die Aktion Burgenland radelt wird im Auftrag des Landes Burgenland durch die Mobilitätszentrale Burgenland betreut.

Kontakt:

Mobilitätszentrale Burgenland, Fanny-Eißler-Gasse 6, 7000 Eisenstadt

Mag.^a Tina Wurm

0676/870424835

tina.wurm@b-mobil.info

*Voraussetzung für die Teilnahme eines Vereins ist eine ZVR-Nummer.